

Par une belle matinée mais froide, 21 participant/es au départ d'Aspères pour la rando de la grotte du bois de Paris.

Nous cheminons par de larges DFCI et sentiers jusqu'à la grotte où quelques téméraires s'aventurent, puis nous poursuivons vers la table D'orientation où nous décidons de déjeuner devant un superbe panorama mais en ayant à vrai dire pas très chaud. Après le café et quelques douceurs partagés nous repartons vers le village de st Clément et son joli pont de pierres avant de rejoindre Aspères notre point de départ.

Bravo à tous les bons marcheurs téméraires par ce temps très froid mais qui par votre convivialité nous a au moins réchauffé le cœur.

Jean marie